

EL HORIZONTE

LA VERDAD COMO ES

Venezuela inicia con el pago de intereses de su deuda

El gobierno de Venezuela inició las transferencias para el pago de intereses por los bonos de deuda de 2019 y 2024 por casi 200 millones de dólares, cuyo retraso llevó a firmas calificadoras de riesgo a rebajar la deuda soberana del país

os pagos incluyen vencimientos de la petrolera estatal PDVSA por los intereses del bono PDVSA 2027, así como el capital de PDVSA 2017 y 2020, los cuales fueron realizados "con éxito".

El Ministerio de Economía y Finanzas confirmó el pago y aseguró que el gobierno sigue cumpliendo sus compromisos.

"A pesar de las especulaciones, informamos: se ha iniciado la transferencia de los intereses de los bonos soberano 2019 y 2024, por 199.6 millones de dólares. Nuestro gobierno sigue cumpliendo sus compromisos y ratifica el llamado a renegociación de la deuda externa venezolana", señaló en su cuenta de Twitter.

Asimismo, repudió lo que consideró un "ataque" de la calificadora de riesgo estadounidense Standard & Poor's, a la que etiquetó como "agente de agresión imperial, protagonista del bloqueo y persecución financiera en contra de Venezuela y creadora del riesgo país inducido".

La firma rebajó el martes la deuda soberana de Venezuela en moneda extranjera a "default", debido a que no se había concretado el **pago de intereses** de esos bonos.

También PDVSA confirmó por Twitter el **pago de intereses** del bono PDVSA 2027 y el capital de PDVSA 2017 y 2020, aunque no dio detalles sobre los montos relacionados. El retraso en el pago de esos bonos prendió las alarmas sobre capacidad de pago del país.

Pese al pago de los vencimientos, siguen las dudas sobre si el país tendrá capacidad de pago, después que presidente Nicolás Maduro anunciara el inicio de un proceso de renegociación de la deuda externa.

Para este proceso, el Gobierno recibió el lunes en Caracas a un grupo de tenedores de bonos de la deuda para exponerles su plan de reestructuración, pero la cita terminó sin una propuesta formal.

Hasta ahora Venezuela había pagado sus obligaciones, con abonos anuales de más de 12 mil millones de dólares, lo que secó las reservas internacionales hasta colocarlas por debajo de los nueve mil millones de dólares.

La caída de los ingresos petroleros y las dificultades de una economía en recesión obligaron al presidente Nicolás Maduro a proponer otras condiciones de pago.

El monto a refinanciar por la deuda de más de 90 mil millones de dólares por deuda convertida en títulos soberanos y de PDVSA.